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Раздел содержит показатели экономического и социального развития России в сравнении с зарубежными странами за период 
с 2010 г. Материалы подготовлены на основе статистических публикаций международных организаций (Организации Объединенных Наций (ООН), Организации экономического сотрудничества и развития (ОЭСР), Евростата, Статкомитета СНГ) и национальных статистических органов. Данные по России и зарубежным странам приведены к сопоставимому виду с учетом особенностей расчета отдельных показателей в различных странах. Некоторые показатели уточнены по сравнению с опубликованными ранее, отдельные показатели за 2016 г. являются предварительными.
Более подробная информация о социально-экономическом положении России в сравнении с другими странами мира содержится в статистических сборниках Росстата: «Россия и страны – члены Европейского союза. 2017», «Россия и страны мира. 2016», 
«Беларусь и Россия. 2016», а также в ежеквартальном бюллетене «Россия и страны СНГ» (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/ rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/).

This section contains indicators of socio-economic development of Russia compared with other countries of the world begining year 2010. The material has been compiled using statistical publications of international organizations (UN, OECD, Eurostat, the CIS STATCOM) and national statistical offices. Data relating to Russia and other countries have been made comparable with due regard for certain peculiarities of statistical indicator compilation in various countries. Certain indicators are updated,  compared to ones published earlier; some indicators for 2016 are preliminary.
More detailed information on the social and economic situation of Russia and comparison with other countries of the world is in  Rosstat statistical publications: «Russia and countries – members of European Union. 2017», «Russia and countries of the world. 2016», «Belarus and Russia. 2016», as well as in the quarterly bulletin «Russia and countries of the CIS».  (http://www.gks.ru/wps/wcm/connect/ rosstat_main/rosstat/ru/statistics/publications/catalog/).
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